
読み書き算数塾通信 その２８９９       読み書き算数塾 塾長 石川剛 令和２年１２月１４日 

＜むずかしいことをやさしく/やさしいことをふかく/ふかいことをたのしく＞ 

ミツキ先生の Weekly/Monthly No109.(12/14) 
□石川塾のあれこれ 138 2 歳から親子で一緒に❣生徒募集中❣ 

２歳～３歳（未就園児）講座 月曜・金曜 午前 

４歳～６歳（未就学児）講座 月曜・金曜 午後 

2020 年度幼児クラス年長 4 名ᨸᨹᨺᨻᨼかず・かたち検定 ゴールド合格（6 月）ᨸᨹᨺᨻᨼ 
 

●幼児担当講師：ワタナベ ミツキ●幼児さんすうインストラクター・正看護師の資格経験あり 
●現在“ホームメイド・モンテッソーリ”認定講師講座受講中 

 

お友だち・弟妹ぜひ御紹介ください。入会された場合、謝礼を用意しております。 
❣おかげさまで、幼児クラスのお友だちが増え、にぎやかになっています❣ 

  
11/29（日） 石川塾の遠足に行ってきました❣ 2020 年の遠足は今回で最後❣ 

9 時逗子駅集合～逗子海岸（桜貝）～鐙摺港（おやつ）～逗子海岸～披露山（小さな動物園・昼食）

～小坪～鎌倉材木座海岸～鎌倉駅（まめや） 
●遠足の感想●前回の江ノ島方面の遠足から１ヶ月程経ち、今回２回目の遠足に参加し 

てきました。今回は主人が参加出来ず、年長と１歳７ヶ月の娘、そして私の３人での参加と 

なりました。前回初参加をした際に、服装、持ち物など、色々と反省点があったので、今回 

はそれを生かし、動きやすい格好で、そして持ち物もコンパクトにして挑みました。私も娘た 

ちも鎌倉・逗子方面に行くのは初めてだったので、前日は子ども達と一緒にワクワクして早々 

と寝て本番に備えました。おかげで当日は早起き出来ました。乗り換えを数回経て逗子駅 

に到着。石川塾長、そして光樹先生に無事出会えて一安心。私は初めましての逗子、鎌倉 

に気持ちも高まり、エイエイオーの掛け声と共に出発。最初の亀岡八幡宮で親子共に参拝 

の際にお賽銭箱に小銭が入らないというハプニングがありましたが、その後逗子海岸で娘の 

念願だった貝拾い。キレイな貝殻がそこら中に広がっていて親子共に大興奮でした。ずっと 

抱っこしていた妹も、砂浜に解き放ってあげたら大喜び。とにかく波の音のする方に行きたがり、必死で阻止しながらで母は

疲れました。その後は鐙摺の不整合を見学し、ヨット発祥の地葉山港でしばし休憩。子どもも大人もおやつで元気チャージ。

再びお昼休憩の披露山を目指して歩きました。海岸を出て、土屋花情の「さくら貝の歌」の歌碑を見ていざ披露山へ。先頭

集団はだいぶ先に見えており、スローペースの私たちはいつも追いかける形に。途中少し険しい道もありましたが、先頭集団

からの「あとちょっとだよー！」の声を聞いて再び奮起。30 分ちょっとかかって披露山公園へ到着。娘は念願のお昼ご飯。歩

くと相当お腹が空くようで、途中から口数も減り、元気がなくなってきていたので心配していましたが、お昼ご飯を食べるとみ

るみる元気になり、いっぱい歩いた後のご飯は美味しいね〜とご満悦。元気に下山をスタートさせる事が出来ました。間も無

く目の前に広がったのは、ビバリーヒルズと言われるらしい高級住宅地。電線も地中に埋められているらしく、一軒一軒のお

家がお洒落でダイナミックで大変目の保養になりました。子ども達にはこの凄さが分かったかな？高級住宅地を抜けて、天

照大神社を参拝し、長い階段を手摺りに捕まりながら下りました。かなり怖かったです。小坪漁港に出て、お次はまたリゾート

感あふれるリビエラ逗子マリーナが見えてきました。お洒落な結婚式場などもあるそうで、こちらも大変目の保養になりました。

ここで娘がトイレに行きたがり、近くの公衆トイレに連れて行ってもらうも使用できず、皆さんにトイレを探していただきました。

コミュニティセンターを見つけていただき、無事に事を済ませることが出来ました。足止めさせてしまって申し訳なかったで

す。それから材木座海岸で再び貝拾い。疲れていても海を見ると元気になる子ども達。元気な子ども達の笑顔に大人も元

気を分けてもらい、最後のひとふんばり。鎌倉駅に着いたのが 15 時頃でした。鎌倉駅の「鎌倉豆や」で塾長オススメのお豆

をお土産に購入し、ここで塾長と光樹先生ファミリーとお別れ。乗換えの大船駅で晩ご飯のお弁当を購入し、16 時前に相模

大野に無事到着しました。今回も次女を抱っこで参加だったので、皆さんには私の重いリュックを交代で持っていただいたり

（娘のリュックまで）、常にお気遣いいただき本当に感謝の言葉しかありません。ありがとうございました。長い道中、素敵な景

色を見ながらのおしゃべりはとても楽しく、子ども達もみんな笑顔で、最高に充実した時間となりました。次回は２月を予定さ

れているとのこと。体力をつけて是非また参加したいと思います。塾長、光樹先生、保護者の皆さまありがとうございました。

■ノノカさん（年長）のお母さんからの VOICE■ 


